

**BRANCHEN
TALK**



DAS INDUSTRIEPOLITISCHE DEBATTENPAPIER DER IG METALL

Mit Maximilian Strözel, IG Metall Vorstand

Investitionszurückhaltung, geopolitische Verwerfungen, hohe Energiepreise; dazu Unsicherheiten in Handel und Rohstoffversorgung: Die industrielpolitischen Herausforderungen sind enorm, die Antworten aus Berlin und Brüssel unzureichend. Mit dem Debattenpapier geben wir Orientierung und unterstützen die Mobilisierung der Kolleg:innen in unseren Branchen.

- ▶ Was sind die zentralen Inhalte des Papiers?
- ▶ Was sind Anknüpfungspunkte für die Arbeit in den Branchen?
- ▶ Was passiert jetzt weiter mit dem Papier? Welche Aktivitäten sind in diesem Jahr dazu geplant?

**WEIL
DAS JETZT
ZÄHLT.**

**TEILNEHMEN:
19.02.2026
12.00 bis
12.30 Uhr**



Maximilian Strözel



leitet das Ressort Industriepolitik beim IG Metall-Vorstand. Nach dem Studium in Bremen und in Jena arbeitete er bei der Stabsstelle Automobil in der Vorstandsverwaltung der IG Metall und absolvierte 2020 das Trainee-Programm der IG Metall. Bis 2023 betreute er das Projekt Zukunft Ost und war Referent für Energiepolitik.

Kontakt und Anmeldung zum Branchentalk: branchentalk@igmetall.de

Hinweis zum Datenschutz:

Hiermit informieren wir darüber, dass wir Deine/Ihre E-Mail-Adresse für den Versand von Einladungen zum BranchenTalk speichern und nutzen. Eine anderweitige Übermittlung personenbezogener Daten an Dritte findet nicht statt. Selbstverständlich besteht jederzeit die Möglichkeit, sich aus dem Verteiler abzumelden. Diesbezüglich reicht eine E-Mail an branchentalk@igmetall.de aus. Informationen zum Datenschutz erhalten Sie über unsere Datenschutzbeauftragte (datenschutz@igmetall.de).

**WEIL
DAS JETZT
ZÄHLT.**